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在合肥大发展背景下诞生的投资者，眼光各有不同，都有自己的

一套投资方案和规划。但在调查采访中，记者发现，无论是已经小有

成就的投资人，抑或刚刚起步试手的投资客，又或是正在观望的潜在

投资人群，都不约而同地将目光聚焦到不动产上。大家眼中，在合

肥，不动产依然是非常稳健、风险很小、回报较高的投资产品。

临泉路板块的全面崛起，将为“北部”商

圈带来发展契机，现年30多岁的欧曼沙发安

徽总代理唐东告诉记者。

纵观合肥目前的商业发展态势，三孝

口、四牌楼、新站白马商圈、望潜板块、滨湖

商圈……可是，城区北部的商圈在哪里？

当然是临泉路板块。三年前，唐东就看

中了这一区域，租下了红星美凯龙一间200

平方米的商铺经营。随着这里的人气逐渐

积聚，三年后，他又在附近盘下了一家商铺

专门经营川菜馆。“如果不是因为只租不售

的规矩，我早买下了这些商铺”，因为，这三

年来商铺的租金都在以每年30%的速度递

增，唐东说。

唐东表示，一直希望政府能做出完整的

规划设计，让“北部”商圈全部激活。

投资故事：等待“北部”商圈全面激活

“北部”商圈的“忠实粉丝”
欧曼沙发安徽总代理 唐东
推荐理由：临泉路的老投资客，经营商铺颇有经验，看重商业洼地的价值。

唐东称：“虽然北城现在很多地方在修

路，商业也受到了影响，但是，未来发展的态

势已经显现出来，我希望这里能多一些有品

质的配套商业模式。我也依然在寻找适合

自己的商铺，告别自己正在经受的‘租金的

痛’。”

投资展望：继续关注“北部”商圈

唐 东 认 准 了

“ 北 城 ”的 好 ，他 一

直在这里奋斗着，目前已有所成就。但

他 明 白 ，凭 他 一 个 人 ，不 足 以 改 变 一 片

区域的现状，所以他期待在这里能多出

现 高 品 质 的 配 套 商 业 模 式 。 华 润 已 经

进驻临泉路，以其一贯的经营理念和实

力 ，华 润 橡 树 湾·九 余 三 的 品 质 毋 庸 置

疑 ，这 也 吹 起 了“ 北 部 ”商 圈 崛 起 的 号

角。

记者点评

30岁出头的鲍磊，目前经营着一家小

型超市，卖点日常用品。不过，这只是他的

“副业”。鲍磊一家，原本住在“北城”，8年

前，其所住区域开始拆迁。当时的政策非

常优惠，一方面，他们家的自建房本身面积

就有200平方米左右，再加上家里户口本上

有6个人，那一次拆迁，他们家大大小小分

到6套住房。

“应该说，我撞了大运！呵呵，这样一

来，资金我就有了。”鲍磊说，“出租赚钱太

慢。”于是鲍磊动员家人，把原本出租的4套

住房卖掉，变成了现钱。

“2005年的时候，全合肥的房价都不高，

我决定去买南边或西边的房子，因为升值更

快。”鲍磊说。之后，在鲍磊的带领下，5年

间，他们一家子通过买房卖房，赚了200多万

元。2010年，楼市开始起伏。鲍磊一家此时

已经全部搬到政务区，并把眼光放到了商铺

上。目前，其经营的小百货商店，就是自己

购买的商铺。

投资故事：因为拆迁有了“启动资金”

“撞了大运”的投资客
个体工商户 鲍磊
推荐理由：因为特殊原因而有了资金，并因此走上投资生财之道，在不动产投资上收获颇丰。

“我手上的几套住房都在出租。其实，

我一点不担心房价，但我很担心‘房产税’。

现在也开始限购了，我得把目光换一换。合

肥现在大建设，未来商业发展肯定要跟上。

我想，找人气比较高的地方投资商铺应该不

错，先观察观察。”鲍磊显得胸有成竹。

投资展望：未来会重点考虑商铺

在 特 殊 的 时

期，因为拆迁而变

“富”的有着一批人。不过，像鲍磊一样，

“以钱生钱”的却是少数。或许，鲍磊是有

些“撞了大运！”，但其投资眼光也值得肯

定。合肥目前正处高速发展期，大力发展

商业是大势所趋，投资商铺当然是不错的

选择。

记者点评

“刚刚结婚不久，工作还算稳定，有些投

资项目，但并不多”，杨文龙一开腔便这样叙

说。对普通市民来说，投资项目无非是股

市、楼市，或者买点基金、黄金。

杨文龙表示自己更倾向于稳定性强的

投资项目。在他看来目前比较靠谱的投资

方式是买点商铺，自己不做生意，出租也会

增值。但他目前居住的合肥市马鞍山路商

圈，商铺的价位动辄2万元每平方米以上，一

般收入承受不起。平时的闲钱偶尔可以买

点银行理财产品，短期收益，灵活性较强。

长远来看，杨文龙觉得如果将来资金充

足，寻找一个好的投资项目长期投资才是最

理想的。

投资故事：倾向于稳定性强的投资项目

“借鉴”朋友的“聪明人”
合肥滨湖大型企业策划总监 杨文龙
推荐理由：事业小有所成，刚踏上投资之路，已有长期投资规划。

杨文龙总结自己未来的投资规划是自

己创业，但前提有以下几点：一是要有足够

的启动资金及后备资金，其次要有正确的立

项及项目的发展规划，再次要有广阔的人脉

资源及项目所属行业的社交圈。还有一点

很关键，要有一个非常优秀的项目团队。

投资展望：等时机成熟自己创业

杨 文 龙 最 大 的

投资理想还是自己

大干一场。但创业不是易事，需要很多前提

条件。就目前而言，投资房产不失为一个好

选择，买个商铺出租，既能让手里的闲钱活

起来，也能带来不少收益。而放眼合肥，除

了他现在所居住的马鞍山路商圈，临泉路商

圈也是不错的选择。无论是目前的规模，还

是后市的发展潜力，都值得这类投资者青睐

一番。

记者点评

合肥首份《投资者报告》（第二季）

投资多渠道不动产配置不可少

现年四十多岁的张发春，是肥东人。她

说：“我出生在农村，那时的农村可不比现在，

我就想着一定要跳出来。”经过努力学习，张

发春成为一名优秀的建筑制图师，其建筑制

图也受到了行业内的广泛认可。

手上有了资金，张发春2003年在合肥市

马鞍山路上的世纪阳光花园买了房子。“我

喜欢多层，不想住太高”。张发春不认为这

次算投资，“说起投资，我还是觉得不动产最

稳当。特别是在合肥，跟其他城市相比，这

里的房价真的太低。”2006年，张发春在太湖

路投资了3家商铺，并全部对外出租至今，已

经获得了不错的收益。张发春笑称，自己的

工作、投资全跟不动产有关，是不动产在给

她发工资，她就是不动产的“打工仔”。

“无论是售价，还是租价，合肥这边的商

铺都落后太多。不过，这也意味着，在这方

面投资，潜力巨大。”张发春笑着表示。

投资故事：直接从不动产开始投资

以不动产为生的“打工仔”
建筑制图师 张发春
推荐理由：无论工作抑或投资均与不动产有关，对不动产有着深刻理解，投资经验已有十年。

谈及未来投资方向，张发春很坚定：“要

么是写字楼，要么是商铺。现在合肥发展速

度很快，来合肥投资的企业越来越多，合肥

目前整层写字楼的租金还是不错的，也挺有

市场。至于商铺，我肯定会继续关注，从洼

地入手，回报应该会更快。”

投资展望：不是商铺就是写字楼

在 我 国 城 市 化

的 进 程 中 ，有 许 多

人 跟 张 发 春 一 样 ，改 变 了 自 己 的 命 运 。

她的经历算不上最成功的，但我们看得

到她一步步走来的坚韧和努力。她有着

自己的思想，也敢于出手。对于不动产

投资的偏爱，也给她带来了实实在在的

收益。

记者点评


